
 Lauftreff Gruiten Neandertal e.V 
 
Mitgliederversammlung am Dienstag 11. März 2008 
Tagesordnung siehe Einladung 
Beginn 19:30 Uhr / Ende 21:15 Uhr 
39 Teilnehmer 
 
  
TOP 1 Begrüßung  
 Der Vorsitzende Elmar Heckrath begrüßt die anwesenden Mitglieder 
 und freut sich über die rege Beteiligung. 
 
TOP 2 Wahl des Protokollführers  
 Otto Höpfner wird einstimmig gewählt 
 
TOP 3 Verlesen des Protokolls 2007  
 Das Protokoll wurde vom Protokollführer vorgelesen und ohne Gegenstimmen und 

Enthaltung angenommen. 
 

TOP 4 Bericht des Vorsitzenden (Elmar Heckrath) 
Nach wie vor liegt die Mitgliederzahl bei ca. 110    
Hinsichtlich evtl. Veränderung der Parkplatzsituation Bürgerhaus gibt es nichts Neues.  
Auch hatten wir ohne Werbung regen Zuspruch in der Einsteigergruppe. 
 

TOP 5 Bericht des Lauftreffleiters (Peter Bentlage) 
Der Lauftreffleiter bedankte sich bei allen Betreuern für ihren Einsatz.  

 aktuell 25 Lauf- und 12 Walkingbetreuer/innen.  Auch Dank an den Verein, 
sowie Barbara und Eckardt für die alle 6 Wochen erstellten Laufpläne, Andreas für die 
Pressearbeit, Jörg und auch seiner Ulla für die Aufbereitung der Kopflampen, Thomas 
für die Wettkampfmeldungen  

     
 Veränderung im Betreuerbereich: 
 
 ZUGÄNGE:  

Walker: 
Wolfgang Lipfert 
Läufer: 
Dietmar Scholten  

  
 ABGÄNGE: 
 Walker: 
 Hildegard Dunker  
 Läufer: 
 Kurt Deege, Ulrich Reckert, Horst Zimmerling 
  

      
Aktivitäten 2007 
Rückblickend auf 2006 hatten wir insgesamt ca. 1500/1600 Lauf und Walkergruppen im 
Jahr mit ca. 70 Teilnehmern so dass wir ca. 10.000 Leute bewegt haben. 
Wie immer, am  Montag nach der Umstellung auf die Sommerzeit startete 
auch 2007 die Einsteigergruppe mit Kurt Wieland, Horst Zimmerling und 
Hans G. Lipfert 
Die Laufabzeichenabnahme hierzu war am 15.6.07 
 
3.6. war dann der „Knaller des Jahres 2007“ unser Lauftreffausflug 
nach Aachen.  
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2.9. hatten dann Hella Bentlage, Heike Gecke und Karin Zorn zum 
Betreuerausflug geladen. 
Es ging nach Wuppertal, Remscheid, Solingen, mit Altstadt Lennep, 
Fahrt über die Müngstener Brücke, zurück dann mit der Schwebebrücke 
über die Wupper, auf Schloß Burg gab es die bekannte Bergische Kaffeetafel. 
Danke an die 3 für den tollen Tag. 
 
Samstag 24.9. hatten wir wieder die RK-Auffrischung für die Betreuer/innen. Wie immer 
bestens durch unseren Jörg aufbereitet und durchgeführt. 
Bei allem nötigen Ernst hatten wir wieder viel Spaß dabei. Unsere uns gegenseitig 
angelegten Verbände waren sehr teilweise sehr skurill.    
 
Ausblick auf 2008 

 
 Im Jan. startet wieder die Marathoneinsteigergruppe für einen Frühjahrsmarathon, 
 

am 31.3. startet die Einsteigergruppe, betreut durch Heinz Welbers, Günter Foitzheim,  
Elmar Heckrath, der Infoabend hierzu ist am 23.4. 

 
 08.06. Lauftrefffausflug ins Land der 1000 Berge, Unterlagen werden  
 gerade von Klaus A. und Otto aufbereitet, 
 Die Kosten wurden durch den Vorstand genehmigt, wobei auch in diesem 
 Jahr die Vereinsmitglieder mit € 5,-- bezuschusst werden. 
  
 Peter Bentlage stellte einen Antrag an den Vorstand auf Genehmigung  
 von ca. € 1200.-- bis 1500.-- für die Anschaffung von  
 Sommert-shirt`s für die ca. 40 Betreuer/innen 
 Dieser Antrag wurde vom Vorstand genehmigt. 
 
 Zum Abschluß seiner Ausführungen machte er einen Vorgriff auf 
 TOP 10 der Tagesordnung. 
 Dies wäre sein letzter Bericht als Lauftreffleiter. Nach 14 Jahren 
 wird er nicht mehr - aus beruflichen Gründen - zur Wahl antreten.  
 Als Nachfolger würde er Hans G. Lipfert vorschlagen. 
 
TOP 6 Bericht des Schatzmeisters (Heinz Welbers) 

Der Schatzmeister verlas seinen Kassenbericht.  
Vermögen zum 31.12.2007 € 12546,62 davon € 8135.27 auf der Bank,  
in der Vereinskasse befinden sich in bar € 334,36 und auf dem Sparbuch  
sind € 4076,99 
Die Einnahmen aus Beiträgen belaufen sich auf € 3907,00; Dorffest € 1790.--, 
aus dem Verkauf von Lampen, Kleidung € 466,47 
Die Ausgaben beliefen sich für Erste Hilfe € 280,13 - Veranstaltungen € 1290,60 
Verbandsbeitrag € 750.—Versicherung € 183,82 
Somit betrugen die Mehreinnahmen € 3003.97 
Exakte Zahlen können auf Wunsch beim Schatzmeister eingesehen werden.  
Heinz Welbers teilte mit, dass dies sein letzter Kassenbericht wäre und 
er nicht mehr zur Wahl antritt. 

   
TOP 7 Bericht der Kassenprüfer (Godeart Büskens und Ulric h Strehl 

Godeart Büskens ( Ulricht Strehl fehlte entschuldigt) verlas den Bericht der 
Kassenpüfer. 
Am 3.3.08 wurden 57 Pos. der Kasse geprüft und es gab keinen Grund für eine 
Beanstandung.  
Dem Schatzmeister wird eine perfekte und  professionelle Arbeit bescheinigt. 
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TOP 8 Entlastung des Vorstandes 



 Der Vorstand wurde einstimmig mit 35 Ja und 4 Enthaltungen entlastet. 
 Der Vorsitzende Elmar Heckrath nutzte die Gelegenheit für einen kurzen 

Rückblick auf die Vereinsgeschichte und dass von den 22 Gründungsmitgliedern 
noch 9 aktiv dabei wären.  
Gleichzeitig dankte er Heinz Welbers und Peter Bentlage für die jahrelange  
Vereinsarbeit und überreichte ihnen kleine Aufmerksamkeiten. 

  
 
TOP 9 Wahl des Vorstandes  
 Vorsitzender: 

Elmar Heckrath mit 38 Ja und 1 Enthaltung 
Stellvertreter: 
Günter Froitzheim mit 38 Ja und 1 Enthaltung 
Kassierer: 
Eckhard Ochs mit 37 Ja und 2 Enthaltungen 

 
TOP 10 Wahl des Lauftreffleiters  

Hans G. Lipfert mit 37 Ja, 1 Gegenstimme und 1 Enthaltung 
 

TOP 11 Wahl der Kassenprüfer  
Ulrich Strehl mit 39 Ja ( war nicht anwesend, ließ jedoch über  
Godeard Büskens seine Bereitschaft zur möglichen Wiederwahl mitteilen) 
Dietmar Scholten mit 38 Ja und 1 Enthaltung 
 

TOP 12 Veranstaltungen 2008 
Es wurde beschlossen, dass der Lauftreff nicht mehr am Dorffest teilnimmt, zumal Horst 
Zimmerling aus unserem Verein ausgetreten ist und wir somit keinen Vertreter mehr im 
Dorffestverein haben.  
Um die Kasse aufzubessern regte Andreas Weierstall nochmals an, an Firmen 
heranzutreten um ein Sponsering für uns aufzubauen. 
Sein Arbeitgeber hätte einen Betrag in Höhe von € 1000.-- zugesichert. 
Es wurde darauf hingewiesen, dass Firmen evtl. leichter Sachspenden 
als Geldspenden in Ihren Jahreshaushalt unterbringen können. 
Der Vorstand wird über den Punkt Sponsering beraten. 
 

TOP 12 Verschiedenes 
Hier gab es keine weiteren Anträge. 
 
 
  
  
 

16.03.2008 
Otto Höpfner 


